



16

EL MERCURIO DE VALPARAÍSO | Lunes 21 de octubre de 2024

Deportes



Wanderers es grande por su gente, su historia. No dejemos que sigan manchando nuestra institución”.

CARLOS MUÑOZ, capitán e ídolo del Decano del fútbol chileno.

Vergonzosa suspensión desencadena un terremoto en Santiago Wanderers

PRIMERA B. Duelo ante el Campanil fue suspendido por falta de guardias: sociedad anónima no pagó deuda y gerente renunció. Sánchez acusó fines políticos de la delegada. El Decano arriesga quedar fuera de la liguilla.

Gian Franco Giovines D.
deportes@mercuriovalpo.cl

Vergüenza y pena. Santiago Wanderers vivió ayer en Playa Ancha uno de sus mayores bochornos administrativos de su historia. Jugadores, rivales y más de cinco mil hinchas: todo estaba listo para que este domingo Wanderers disputara la última jornada de la Primera B ante la Universidad de Concepción, donde buscaría sellar su cupo en la liguilla de ascenso. Todo, excepto un detalle: los guardias de seguridad del recinto.

Restaban apenas 50 minutos para el inicio del duelo y, para total sorpresa de los hinchas caturros, las puertas del Elías Figueroa Brander permanecían cerradas. ¿La razón? La sociedad anónima wanderina no había logrado alcanzar un acuerdo para abonar la millonaria deuda que sostiene con la empresa encargada de la seguridad del evento: JF Seguridad, que asciende a un monto cercano a los \$50 millones.

Según informan fuentes al interior del club, hasta ayer Wanderers había abonado sólo \$11 millones de esta deuda, por lo que la firma de seguridad, a cargo de Juan Frez, se negó a prestar sus servicios.

Pese a las gestiones de último momento por parte de la directiva de Wanderers -acudió Andrés Sánchez de emergencia a negociar-, no se alcanzó un acuerdo con la privada y finalmente los guardias de seguridad se retiraron del recinto.

SUSPENSIÓN E INCIDENTES

Si bien se especuló con la opción de jugar sin público, varios hinchas ya habían logrado acceder al Elías Figueroa, por lo que la Delegación Presidencial de Valparaíso determinó la suspensión del partido, decisión que también se extendió para el duelo de la división fe-



CLASIFICACIÓN DE LOS CATURROS A LA LIGUILLA DE ASCENSO ESTÁ EN RIESGO TRAS PAPELÓN EN PLAYA ANCHA.



CASETA DE TRANSMISIÓN FUE ATACADA POR FOROFOS DE WANDERERS.

menina, que disputaba ayer la final del ascenso ante Huachipato, también en el coloso de Playa Ancha.

Esta determinación generó un profundo descontento entre los hinchas, que se manifestaban fuera del estadio, exigiendo la salida de los propietarios de Santiago Wanderers.

Sin embargo, con el paso de los minutos, la violencia fue escalando y parte de los hinchas protagonizaron serios incidentes, arrojando proyectiles, agrediendo a funcionarios de Carabineros.

Al interior del estadio, la situación no era más tranquilizadora: la retirada de los guardias dejó las dependencias a merced de una porción de inadaptados que ingresaron en el gramado, mientras el primer equipo de Wanderers seguía en el campo de juego. Luego, irrumpieron a los interiores del recinto, destrozando butacas y golpeando ventanales.

Una caseta donde se resguardaba un medio de prensa, incluso, fue atacada por antisociales y resultó con su ventanal dañado por un proyectil.

“Este es uno de los bochornos más grandes en la historia de Santiago Wanderers”.

Carlos Sierralta
Director de Santiago Wanderers S.A.D.P.

“Es una falta de respeto a la gente, a los jugadores, que preparamos el partido toda la semana. No es profesional”.

Joaquín Pereyra
Segundo capitán de Wanderers

“Yo creo que es una encerrona política (a Rafael González). Yo creo que a él lo jodieron”.

Reinaldo Sánchez
Presidente de Santiago Wanderers, cuestionando decisión de la DPR.



HINCHAS SE ENFRENTARON A CARABINEROS. INTERVIENE EL LANZA AGUA.



UN HINCHA RESULTÓ CON LESIONES LEVES. NO HUBO DETENIDOS.

La situación más compleja se vivió en el sector de Andes, donde un hombre cayó varios metros luego de subirse a una reja perimetral, sufriendo una herida en la cabeza, por lo que fue atendido por la ambulancia instalada al interior del estadio.

¿QUÉ SANCIONES ARRIESGA?
La suspensión del partido también podría repercutir en graves consecuencias deportivas y económicas.

Según establece el artículo 23 de las bases del Campeonato Nacional, por no disponer de un estadio para la realización del partido, el Tribunal de Disciplina podría sancionar a Santiago Wanderers con la pérdida del duelo por 0 a 3, además de una multa que ascendería a las 1.000 UF.

Con ello, el Campanil, rival directo de Wanderers, sumaría

40 puntos, dos más que los porteños, que serían relegados a la décima posición, quedando fuera de la liguilla. Eso sí, a la espera de la ratificación del fallo de la ANFP sobre Barnechea, que le podría entregar cinco puntos al Decano.

Tras el conflicto entre la regencia caturra y la empresa, según pudo conocer este Diario, la sociedad anónima solicitó la renuncia de su gerente general, Rodrigo Feldstedt, petición que fue concedida por el ex-funcionario de la Armada.

“EL BOCHORNO MÁS GRANDE”

La presidenta de la Corporación Santiago Wanderers, Angélica Escudero, calificó lo ocurrido ayer como “el bochorno más grande de los últimos años”. “Otro más que se suma al largo historial de bochornos de la sociedad anónima”.



Muñoz apuntó a la directiva del Decano

● El capitán de Wanderers, Carlos Muñoz, también expuso su indignación: "El sentimiento de rabia y pena es gigante, el no entender como a un club tan grande nos hacen pasar por esto. Ustedes no nos representan, nunca lo harán". "No jueguen con la necesidad de trabajo de las personas, que muchos a ustedes no los necesitamos para continuar, y por lo mismo somos capaces de levantar la voz, ir de frente y no moverles la cabeza aceptándoles todo como tantos que tienen bajo su condición", cerró el delantero. ❧

La timonel de la CSW fustigó además que las prioridades de los directivos del club están puestas en las elecciones de esta semana y no en de la institución porteña, puesto que tres miembros de la sociedad anónima -el vicepresidente, Rafael González; el presidente de la Comisión Fútbol, Andrés Sánchez; y el renunciado gerente, Rodrigo Feldstedt- son candidatos a cargos de alcalde, core y concejal, respectivamente.

"Hoy no vemos presencia del accionista mayoritario (Reinaldo Sánchez), tampoco del segundo accionista mayoritario (Rafael González), que debe

profesional, nadie nos avisa nada", expresó.

"Uno no sabe qué pensar: si es que no quieren que entremos a la liguilla, si quieren terminar así. Podían venir y solucionar el tema, pero la comunicación es nula", acusó Pereyra, que también mostró su disgusto por las marginaciones de Danilo Ortiz y Marcelo Cañete, a pedido de la sociedad anónima.

Carlos Sierralta, director de Santiago Wanderers S.A.D.P., subrayó que este "este es uno de los bochornos más grande en la historia de Santiago Wanderers". No obstante, cree que "hay que escuchar la explicación de la familia Sánchez", reconociendo que fue uno de los que apoyó su llegada, "en desmedro de los rusos o mexicanos, que no tenían nada que ver con Valparaíso".

"Nosotros les entregamos el club con 900 millones disponibles en las cuentas corrientes. Parece que después de todo, no era tan malo Nicolás Ibañez, a quien la Corporación del Frente Amplio le hizo la vida imposible, hasta que el mecenazgo más grande que ha tenido Santiago Wanderers, se aburrió y se fue", lamentó.

SÁNCHEZ APUNTÓ A LA DPR

Reinaldo Sánchez, en diálogo con EMV, afirmó que entregó una suma de dinero al gerente general, Rodrigo Feldstedt, pa-